

La victoire du Fidesz, le parti de l'homme fort de Budapest, met l'Europe au défi de faire respecter la démocratie par ses États membres.

Les messages de félicitations se sont multipliés, lundi, après la victoire du Fidesz, le parti populiste et eurosceptique de Viktor Orbán, aux législatives de dimanche. Bruxelles n'a pas fait exception. Jean-Claude Juncker, le président de la Commission, a expédié un petit mot au premier ministre hongrois. [...]

Lire la suite sur la [Tribune de Genève](#).